## El Diario de Hoy

CIRCULACION AUDITADA Y CERTIFICADA POR

72 Págs.

Año XLVIII

Nº 16534

San Salvador, El Salvador, Miércoles 7 de Noviembre de 1984. N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

## 

WASHINGTON, Nov. 6. (AP). - El Presidente Ronald Reagan fue reelecto hoy para un segundo término. luego de lograr una abru-madora victoria sobre su rival demócrata Walter F. Mondale. En St. Paul, Minnesota, Mondale admitió

su derrota, felicitó telefónicamente a Reagan y dijo a sus partidarios que Reagan "ganó. Tosomos norteamericanos; el es nuestro Presidente

"Aceptamos el veredicto del pueblo... nos regocijamos con el triunfo de la democracia".



## Reagan Proclama Victoria

Los Angeles, noviembre 6.— Ronald Reagan proclamó hoy la victoria sobre su rival demócrata Walter Mondale, en la disputa por un segundo período como Presidente de los Estados Unidos. Reagan obtuvo una victoria aplastante de proporciones históricas.

expresó Mondale.

No obstante la ventaja de Reagan, su po-pularidad no se reflejó en la votación para el Congreso, donde el Partido Republicano no parecia encaminado a lograr significativos avances

El Presidente ganó 28 Estados que le aseguraron 274 votos electorales, e iba al frente en los cómputos de otros 10, que le darían o-tros 137 votos electorales. Se necesitan 270 de esos votos para lograr la Presidencia.

Mondale ganó sólo el distrito de Columbia

e iba al frente en tres Estados. El voto popular de Reagan era de 19.261.251. contra 13.589.183 de Mondale. lo que equivale al 59 por ciento contra el 41 por cien-

El senador Paul Laxalt, titular de la campaña de Reagan, dijo que es "razonable" pen-sar en una victoria "histórica" para los repu-blicanos, y calificó los resultados como un cla-ro respaldo a los programas de Reagan.

El Presidente se informó de los resultados en Los Angeles, donde junto con su esposa ocupaba una suite en un hotel equipada con

cuatro televisores.

Dijo a los periodistas que esperaba participar en una reunión cumbre con los soviéti-

cipar en una reunito cumitor con los sovieti-cos, durante su segundo periodo presidencial. El mayor margen en votos populares en la historia norteamericana correspondió a Lyn-don Johnson, elegido con el 61.05 por ciento de los votos en 1964. Durante esa campaña Reagan surgió como un vocero conservador

n favor del republicano Barry Goldwater.

Las encuestas populares de opinión dieron consistentemente la victoria a Reagan. Ganapan una banca senatorial en Tennessee, donde Albert Gore capturó el escaño vacante por el itular republicano Howard Baker

Pero en Kentucky, el republicano Mitch VicConnell venció sorpresivamente al demó-crata Walter Huddleston.

El senador republicano Jesse Helms tenía ligera ventaja en Carolina del Norte, otro Es-tado que favorecía abrumadoramente a Reagan.

La cadena informativa nacional señalaba a Reagan como favorito entre los votantes protestantes y católicos, mientras Mondale era favorecido por los judios. Los demócratas también estaban en ventaja entre los desempleados y los de ingresos inferiores a los 10,000 dólares anuales. Reagan aventajaba a Mon-dale entre los votantes de todos los demás niveles de ingresos.

Geraldine Ferraro, candidata vicepresidencial demócrata, consideró que había de-mostrado que "las mujeres pueden ser candidatas a cargos públicos nacionales'